Capítulo 22

La Capital de la Tierra Nueva

... Nadie necesita ser engañado si hacen de la palabra de Dios su estudio. — {11LtMs, Lt 56, 1896, par. 5}

Qué poco se estudia el libro de la Apocalipsis. Es un misterio oculto para el mundo religioso; ¿y por qué? Debido a que los eventos no agradables para su consideración, son trazados tan fielmente por la pluma profética; y las personas que de alguna manera están preocupadas por el asunto se tranquilizan con la declaración de sus pastores de que la Revelación no puede ser entendida. Pero nos concierne especialmente a quienes VIVIMOS en estos últimos días. "Bienaventurado el que lee y los que oyen las palabras de esta profecía, y guardan las cosas que están escritas en ella; porque el tiempo está cerca ". Lea el último capítulo de Apocalipsis cuidadosamente y en oración. Qué importancia hay en las declaraciones de este capítulo. "Soy Alpha y Omega, el principio y el fin, el primero y el último". "Bienaventurados los que practican sus mandamientos, para que tengan derecho al árbol de la vida, y puedan entrar por las puertas a la ciudad. "Yo Jesús he enviado a mis ángeles para daros testimonio de estas cosas en las iglesias. Soy la raíz y la descendencia de David, y la estrella brillante de la mañana ". — {11LtMs, Lt 56, 1896, par. 6}

APOCALIPSIS 22

- 1 DESPUÉS me mostró un río limpio de agua de vida, resplandeciente como cristal, que salía del trono de Dios y del Cordero.
- 2 En el medio de la plaza de ella, y de la una y de la otra parte del río, estaba el árbol de la vida, que lleva doce frutos, dando cada mes su fruto: y las hojas del árbol eran para la sanidad de las naciones.

Apocalipsis 22:2

Cristo es la fuente de nuestra vida, la fuente de nuestra inmortalidad. Él es el árbol de la vida, y a todos los que acuden a él les da vida espiritual... — {RH January 26, 1897, par. 10}

... El árbol de la vida es una representación del cuidado conservador de Cristo por sus hijos. Mientras Adán y Eva comieron de este árbol, reconocieron su dependencia de Dios ... — {RH January 26, 1897, par. 9}

... Cristo, el Maestro celestial, guiará a Su pueblo al árbol de la vida que crece a ambos lados del río de la vida, y les **explicará las verdades que no pudieron entender en esta vida.** En esa vida futura, su pueblo obtendrá la educación superior en su totalidad... — {24LtMs, Ms 31, 1909, par. 10}

Entonces los que hayan guardado los mandamientos de Dios respirarán llenos de inmortal vigor bajo el árbol de la vida; y a través de las edades interminables los habitantes de los mundos sin pecado contemplarán en aquel huerto de delicias un modelo de la perfecta obra de la creación de Dios, incólume de la maldición del pecado, una muestra de lo que toda la tierra habría llegado a ser si el hombre hubiera cumplido el glorioso plan de Dios. — {PP 62.3}

Recuerden todos que el árbol de la vida da doce frutos. Esto representa el trabajo espiritual de nuestras misiones terrenales. La Palabra de Dios es para nosotros el árbol de la vida. Cada porción de la Escritura tiene su uso. En cada parte de la Palabra hay alguna lección que aprender. Entonces aprendan a estudiar sus Biblias. Este libro no es un montón de retazos. Es un educador. Sus propios pensamientos, estudiantes, deben ser llamados a hacer ejercicio antes de que puedan realmente beneficiarse con el estudio de la Biblia. Los nervios y músculos espirituales deben ejercerse sobre la Palabra. El Espíritu Santo traerá a la memoria las palabras de Cristo. Él iluminará la mente y guiará la investigación. — {13LtMs, Lt 3, 1898, par. 13}

... Deberían distribuirse entre la gente, como las hojas de otoño, folletos que contengan la luz de la verdad presente. En todas las reuniones similares debe haber hombres presentes a quienes Dios pueda usar. Para muchos que asisten a esas reuniones, esos folletos serían como las hojas del árbol de la vida, las cuales son para la sanidad de las naciones. — {19LtMs, Lt 296, 1904, par. 4}

Así sucede con todas las promesas de la Palabra de Dios. **En ellas nos habla a cada uno en particular,** hablando tan directo como si pudiéramos oír su voz. Por medio de estas promesas, Cristo nos comunica su gracia y su poder. Son hojas de aquel árbol que es "para la sanidad de las naciones." Apocalipsis 22:2. Recibidas y asimiladas, serán la fuerza del carácter, la inspiración y el sostén de la vida. Nada tiene tal virtud curativa. Ninguna otra cosa puede infundirnos el valor y la fe que dan vital energía a todo el ser. — {MH 122.3}

... Nos estamos preparando para la eternidad, para el sanatorio de arriba, donde el Gran Médico enjugará las lágrimas de todo ojo y donde las hojas del árbol de la vida son para la sanidad de la gente.

— {RH August 8, 1907, par. 15}

... Como el Padre viviente me envió, y yo vivo por el Padre, así **el que me come, él también vivirá por mí.** ... Es el Espíritu el que vivifica, la carne de nada aprovecha; las palabras que os he hablado son espíritu y son vida ". Juan 6: 54-57, 63. Esto es comer el fruto del árbol de la vida. — **{13LtMs, Ms 112, 1898, par. 9}**

3 Y no habrá más maldición; sino que el trono de Dios y del Cordero estará en ella, y sus siervos le servirán.

Apocalipsis 22:3

Cuando vuestros sentidos se deleiten en la amena belleza de la tierra, piensen en el mundo venidero, que nunca conocerá mancha de pecado ni de muerte; donde la faz de la naturaleza no llevará más la sombra de la maldición. Represéntese vuestra imaginación la morada de los salvos; y recordad que será más gloriosa que cuanto pueda figurarse la más brillante imaginación. En los variados dones

de Dios en la naturaleza no vemos sino el reflejo más pálido de su gloria. Está escrito: "Cosas que ojo no vió, ni oído oyó, y que jamás entraron en pensamiento humano—las cosas grandes que ha preparado Dios para los que le aman." 1Corintios 2:9 — {SC 86.2}

4 Y verán su cara; y su nombre estará en sus frentes.

Apocalipsis 22:4

En todo lo que hagáis, que vuestra preocupación sea: ¿Es éste el camino del Señor? ¿Agradará esto a mi Salvador? El dio su vida por mí: ¿Qué puedo yo devolverle a Dios? Puedo decir tan sólo: "De lo recibido de tu mano te damos". 1Crónicas 29:14. A menos que el nombre de Dios esté escrito en vuestras frentes—escrito allí porque Dios es el centro de vuestros pensamientos—no se os hallará en luz para que recibáis la herencia. Vuestro Creador ha derramado sobre vosotros todo el cielo en un solo don maravilloso: su Hijo unigénito... — {RH December 23, 1890, Art. A, par. 5}

De aquí a poco todo hijo de Dios llevará Su sello. ¡Oh, si pudiera ser colocado en nuestra frente! ¿Quién puede soportar la idea de ser pasado por alto por el ángel que sale para sellar a los siervos de Dios en sus frentes? — {RH May 28, 1889, par. 8}

Aquellos a quienes Cristo **más haya perdonado serán los que más le amarán.** Estos son los que en el día final estarán más cerca de Su trono. — {MH 182.8}

"Y **verán su rostro;** y Su nombre estará en sus frentes." Apocalipsis 22:4. — {MH 182.9}

- 5 No habrá allí más noche; y no tienen necesidad de luz de lámpara, ni de luz del sol, porque Dios el Señor los iluminará; y reinarán por los siglos de los siglos. (RVR1960)
- **6** Y me dijo: Estas palabras son fieles y verdaderas. Y el Señor, el Dios de los espíritus de los profetas, ha enviado su ángel, para mostrar a sus siervos las cosas que deben suceder pronto. (RVR1960)

Apocalipsis 22:6

La Biblia esta destinada a ser una guía para todos aquellos que deseen familiarizarse con la voluntad de su Creador. Dios dio a los hombres la firme palabra profética; ángeles, y hasta el mismo Cristo, vinieron para dar a conocer a Daniel y a Juan las cosas **que deben acontecer en breve.** Las cosas importantes que conciernen a nuestra salvación no quedaron envueltas en el misterio. No fueron reveladas de manera que confundan y extravíen al que busca sinceramente la verdad. El Señor dijo al profeta Habacuc: "Escribe la visión para que se pueda leer corrientemente". Habacuc 2:2. **La Palabra de Dios es clara para todos aquellos que la estudian con espíritu de oración.** Toda alma verdaderamente sincera alcanzará la luz de la verdad. "Luz está sembrada para el justo". Salmos 97:11. Y ninguna iglesia puede progresar en santidad si sus miembros no buscan ardientemente la verdad como si fuera un tesoro escondido. — {GC 521.3}

7 Y he aquí, vengo presto. Bienaventurado el que guarda las palabras de la profecía de este libro.

Apocalipsis 22:7

A los que se compadecen de los desafortunados, los ciegos, los cojos, los afligidos, las viudas, los huérfanos y los necesitados, Cristo los representa como guardadores de los mandamientos, que tendrán la vida eterna. Hay en___ una gran falta de religión personal y de un sentido de obligación individual para sentir las aflicciones de otros y para trabajar con benevolencia desinteresada por la prosperidad de los desafortunados y afligidos. Algunos no tienen experiencia en estas obligaciones. **Toda su vida han sido como el levita y el sacerdote, que pasaron de largo junto al camino.** La iglesia tiene un trabajo que hacer, el cual, si no se hace, les acarreará tinieblas. La iglesia como conjunto e individualmente debiera examinar fielmente sus motivos y comparar sus vidas con la vida y las enseñanzas del único Modelo correcto... — {3T 512.1}

Apocalipsis 22:8, 9

La relación entre el mundo visible y el invisible, el ministerio de los ángeles de Dios y la intervención de los espíritus malos, son asuntos

⁸ Yo Juan soy el que ha oído y visto estas cosas. Y después que hube oído y visto, me postré para adorar delante de los pies del ángel que me mostraba estas cosas.

⁹ Y él me dijo: Mira que no lo hagas: porque yo soy siervo contigo, y con tus hermanos los profetas, y con los que guardan las palabras de este libro. Adora á Dios.

claramente revelados en las Sagradas Escrituras y como indisolublemente entrelazados con la historia humana. Nótase en nuestros días una tendencia creciente a no creer en la existencia de los malos espíritus, mientras que por otro lado muchas personas ven espíritus de seres humanos difuntos en los santos ángeles, que son "enviados para" servir a "los que han de heredar la salvación". Hebreos 1:14. Pero las Escrituras no solo enseñan la existencia de los ángeles, tanto buenos como malos, sino que contienen pruebas terminantes de que estos no son espíritus desencarnados de hombres que hayan dejado de existir. — {GC 511.1}

El ángel del cielo llegóse majestuosamente a Juan, reflejando en su semblante la excelsa gloria de Dios. Reveló a Juan escenas de profundo y emocionante interés en la historia de la iglesia de Dios, y le presentó los conflictos peligrosos que habrían de sufrir los discípulos de Cristo. Juan los vió atravesando durísimas pruebas en que se fortalecían, blanqueaban y purificaban para triunfar por fin victoriosa y gloriosamente salvados en el reino de Dios. El aspecto del ángel rebosaba de gozo y refulgía extremadamente mientras mostraba a Juan el triunfo final de la iglesia de Dios. Al contemplar el apóstol la liberación final de la iglesia, quedó arrobado por la magnificencia del espectáculo, y con profunda reverencia y pavor postróse a los pies del ángel para adorarle. El mensajero celestial lo alzó instantáneamente del suelo y suavemente le reconvino diciendo: "Mira, no lo hagas; yo soy consiervo tuyo, y de tus hermanos que retienen el testimonio de Jesús. Adora a Dios; porque el testimonio de Jesús es el espíritu de la profecía." Después el ángel le mostró a Juan la ciudad celestial en todo su esplendor y refulgente gloria; y él, absorto y abrumado, olvidándose de la anterior reconvención del ángel, postróse de nuevo a sus pies para adorarle. También esta vez le reconvino el ángel, diciéndole: "Mira, no lo hagas; porque yo soy consiervo tuyo, de tus hermanos los profetas, y de los que guardan las palabras de este libro. Adora a ${\bf Dios.}'' - {\sf \{EW\}}$ 230.2

Apocalipsis 22:9

... Aunque no tenemos méritos en nosotros mismos, por la gran bondad y amor de Dios somos recompensados como si los méritos fueran nuestros. Cuando hayamos hecho todo el bien que sea posible hacer, seguimos siendo siervos inútiles. Hemos hecho solamente lo que era nuestro deber. Lo que hemos logrado ha sido realizado únicamente por la gracia de Cristo y ninguna recompensa se nos debe de parte de Dios si se toman en cuenta nuestros méritos. Pero por medio de los méritos de nuestro Salvador, cada promesa que el Señor ha hecho se cumplirá y cada hombre será recompensado de acuerdo con sus obras ... — {RH June 27, 1893, par. 15}

10 Y me dijo: No selles las palabras de la profecía de este libro; porque el tiempo está cerca.

Apocalipsis 22:10

El libro del Apocalipsis debe ser abierto ante la gente. A muchos se les ha enseñado que es un libro sellado; pero **es un libro sellado para aquellos que rechazan la luz y la verdad.** La verdad que contiene debe proclamarse, a fin de que la gente tenga **una oportunidad de prepararse** para los acontecimientos que pronto han de ocurrir. El mensaje del tercer ángel debe ser presentado como la única esperanza para la salvación de un mundo que perece. — {11LtMs, Lt 87, 1896, par. 8}

... Ahora ha sido abierto el libro de Daniel, y la revelación hecha por Cristo a Juan ha de llegar a todos los habitantes de la tierra. Mediante el aumento del conocimiento debe prepararse a un pueblo para que resista en los últimos días. — {11LtMs, Ms 32, 1896, par. 3}

... Debieran estar al tanto de las cosas que acontecerán antes del fin de la historia del mundo. Estas cosas conciernen con nuestro bienestar eterno, y los maestros y alumnos deben prestarles más atención. Por voz y pluma debe impartirse el conocimiento que será alimento a tiempo, no sólo para los jóvenes, sino también para los de edad adulta. — {6T 128.3}

Hermanos, vosotros a quienes han sido reveladas las verdades de la Palabra de Dios, ¿qué papel desempeñaréis en las escenas finales de la historia de este mundo? ¿Estáis despiertos a estás solemnes realidades? ¿Os percatáis de la gran obra de preparación que se está realizando en el cielo y en la tierra? Presten atención a las cosas que están escritas en las profecías todos los que han recibido la luz y que han tenido oportunidad de leerlas y oírlas; "porque el tiempo está cerca". Nadie juegue ahora con el pecado, fuente de toda desgracia en nuestro mundo. Nadie permanezca ya en letargo y en el estupor de la indiferencia, ni deje que el destino de su alma dependa de una incertidumbre. Aseguraos de que estáis plenamente de parte del Señor. Preguntaos con corazones sinceros y labios temblorosos: "¿Quién podrá subsistir?" En estas últimas preciosas horas del tiempo de gracia, ¿habéis estado colocando el mejor material posible en el edificio de vuestro carácter? ¿Habéis estado purificando vuestras almas de toda mancha? ¿Habéis seguido la luz? ¿Habéis hecho obras correspondientes a vuestra profesión de fe? — {6T 404.3}

11 El que es injusto, sea injusto todavía: y el que es sucio, ensúciese todavía: y el que es justo, sea todavía justificado: y el santo sea santificado todavía.

Apocalipsis 22:11

Cuando Jesús se levante en el lugar santísimo y **ponga a un lado sus vestiduras de mediador** y se revista con las vestiduras de venganza en lugar de la vestimenta sacerdotal, habrá terminado la obra en favor de los pecadores. **Habrá llegado entonces el momento en que se dará la orden:** "El que es injusto, ... uno según fuere su obra." Apocalipsis 22:11, 12. — {2T 690.3}

... Cuando venga el Señor, los que son santos seguirán siendo santos. Los que han preservado su cuerpo y espíritu en pureza, santificación y honra, recibirán el toque final de la inmortalidad. Pero los que son injustos, inmundos y no santificados permanecerán así para siempre. No se hará en su favor ninguna obra que elimine sus defectos y les dé un carácter santo... — {2T 355.1}

¡Oh! vivamos enteramente para el Señor, y demostremos por nuestra vida ordenada y piadosa conversación que hemos estado con Jesús y somos sus humildes discípulos. Debemos trabajar mientras dure el día, porque cuando llegue la tenebrosa noche de tribulaciones y angustias, será demasiado tarde para trabajar por Dios. Jesús está en su santo templo y ahora aceptará nuestros sacrificios, nuestras oraciones y la confesión de nuestras faltas y pecados, y perdonará todas las transgresiones de Israel, a fin de que queden borradas antes de salir él del santuario. Entonces los santos y justos seguirán siendo santos y justos, porque todos sus pecados habrán quedado borrados, y ellos recibirán el sello del Dios vivo; pero quienes sean injustos e impuros, seguirán siendo también injustos e impuros, porque ya no habrá en el santuario sacerdote que ofrezca ante el trono del Padre las oraciones, sacrificios y confesiones de ellos. Por lo tanto, lo que deba hacerse para salvar almas de la inminente tormenta de ira, ha de ser hecho antes de que Jesús salga del lugar santísimo del santuario celestial. — {EW 48.1}

... Los obedientes son denominados justos; son atraídos por el sagrado imán, Cristo Jesús; lo santo atrae a lo santo. El que sea injusto seguirá siendo injusto. El carácter no podrá entonces ser transformado El aceite de la gracia no puede ser prestado por uno a otro, así como las vírgenes fatuas no tienen tiempo para ir a comprar aceite para ellas mismas. Los justos son los que guardan los mandamientos de Dios, y estarán para siempre separados de los desobedientes e injustos que pisotearon la ley de Dios. El oro puro y la escoria no continuarán mezclándose. — {TM 235.2}

... Si tuviéramos defectos de carácter, no podríamos franquear las puertas que la misericordia ha abierto para los obedientes; porque la justicia está en pie junto a la entrada y requiere santidad de todos los que verán a Dios. — {RH December 13, 1892, par. 7}

... Si a sabiendas pisotearon y despreciaron su ley en la tierra, no serán llevados al cielo para hacer el mismo trabajo allí; **no habrá cambio de carácter cuando Cristo venga**. La construcción del carácter continuará durante las horas de prueba. Día tras día, sus

acciones se registran en los libros del cielo y, en el gran día de Dios, serán recompensadas conforme han sido sus obras. Entonces se verá quién recibe la bendición. "Bienaventurados los que hacen sus mandamientos, para que tengan derecho al árbol de la vida, y puedan entrar por las puertas de la ciudad". — {RH August 25, 1885, par. 5}

... Esta tierra es el único lugar donde debemos adquirir el carácter celestial. Por lo tanto, comienza en seguida. Y no te hagas ilusiones de que llegará el tiempo en que podrás con más facilidad que ahora hacer un esfuerzo ferviente. Cada día te distancia más de Dios. **Prepárate** para la eternidad con un celo que no has manifestado todavía. **Educa la mente** para **amar** la Biblia, amar la reunión de oración, amar la hora de meditación, y sobre todo, la hora en la cual el alma comulga con Dios. Adquiere la mentalidad del cielo si quieres unirte con el coro celestial en las mansiones divinas. — {2T 267.2}

El vestido de boda de la parábola representa el carácter puro y sin mácula **que poseerán** los verdaderos seguidores de Cristo... — {COL 310.3}

12 Y he aquí, yo vengo presto, y mi galardón conmigo, para recompensar á cada uno según fuere su obra.

Apocalipsis 22:12

"Cercano está el día grande de Jehová, cercano y muy presuroso." Jesús dice: "He aquí, yo vengo pronto." Debemos tener siempre presentes estas palabras, y obrar como quienes creen de veras que la venida del Señor se acerca, y que **somos peregrinos y advenedizos en la tierra**... — {5T 266.2}

Recordemos que no habrá una segunda oportunidad. Algunos se halagan con la idea de que el Señor les dará otra oportunidad. Delirio fatal! Justo ahora, día a día, nos estamos preparando para el juicio. Estamos comerciando con los bienes de nuestro Señor, y cuando Él venga, contará con nosotros. Y de cada uno esperará un retorno. Hagamos un trabajo fiel y desinteresado. Nuestra

recompensa será proporcional al trabajo que hemos realizado. "He aquí, vengo pronto", dice Cristo; "Y mi recompensa está conmigo, para dar a cada hombre según su trabajo". El Maestro hace un llamado a cada hombre para que haga el trabajo que le fue asignado de acuerdo con su habilidad. En el amor del Salvador, que los cristianos se levanten y trabajen para los que están cerca y lejos. — {ST July 24, 1901, par. 10}

Anímese a todo obrero de corazón sincero y fiel a continuar trabajando, teniendo en cuenta el hecho de que cada cual será recompensado según hayan sido sus obras. Trabajad teniendo en vista sólo la gloria de Dios... — {TSS 26.2}

Los pastores debieran continuar los esfuerzos realizados en público mediante trabajo privado y personal efectuado en favor de las almas toda vez que haya oportunidad, conversando en el hogar e instando a la gente a buscar las cosas que contribuyen a proporcionarles paz. Nuestra obra terrena pronto concluirá, y cada persona recibirá su recompensa según sus obras. Se me mostró la recompensa de los santos, la herencia inmortal, y vi que quienes habían soportado más por causa de la verdad no pensarán en las tribulaciones y dificultades que tuvieron que soportar, sino que pensarán que el Cielo vale mucho más que sus padecimientos. — {1T 381.2}

Me pareció, mientras se me presentaban estas cosas, que Satanás ha tenido tal poder para enceguecer las mentes a través del amor al mundo, que incluso los profesos cristianos se olvidaron o perdieron de vista el hecho de que Dios vive, y que sus ángeles están anotando todos los actos de los hijos de los hombres; y que todo acto mezquino, todo trato indigno, queda anotado en el registro de la vida. Cada día lleva su carga de anotaciones, de deberes incumplidos, negligencias, egoísmos, engaños, fraudes y estafas. ¡Qué cantidad de obras malas se está acumulando para el juicio final! Cuando Cristo venga, "su recompensa con él, y delante de él su obra" (Isaías 62:11), para pagar a cada uno según fueren sus obras, ¡qué revelación se hará entonces! ¡Qué vergüenza para aquellos

cuyos actos aparezcan revelados en las páginas de la historia! — {2T 160.1}

A fin de hacer progresar la causa de Dios, se necesitan fondos. Dios ha hecho provisión para suplir esta necesidad al colocar abundantes bienes en las manos de Sus agentes, para usarlos en cualquier departamento de la obra donde puedan necesitarse para la obra de salvar almas. Cada alma salvada es un talento ganado. Si se ha convertido verdaderamente, el que ha sido INSTRUIDO EN LA VERDAD, a su vez, usará los talentos en influencia y en bienes que Dios le ha dado, para trabajar por la salvación de sus semejantes. Trabajará con fervor en la gran obra de iluminar a los que están en las tinieblas y el error. Será un instrumento para salvar almas. Así los talentos en influencia y en bienes se están continuamente canjeando y en constante aumento. Cuando el Maestro venga, el siervo fiel estará preparado para devolverle tanto el capital como el interés. Por sus frutos puede mostrar el interés de los talentos que ha ganado para devolver al Maestro. El siervo fiel habrá entonces hecho su obra, y el Maestro, que trae su recompensa para dar a cada uno según sus obras, devolverá a ese fiel siervo tanto el capital como el interés. — {2T 660.1}

13 Yo soy Alpha y Omega, principio y fin, el primero y el postrero.

Apocalipsis 22:13

Cuando los estudiantes de profecía **asienten sus corazones** para conocer las verdades de Apocalipsis, se darán cuenta de la importancia que se le da a esta búsqueda. Cristo Jesús es el Alfa y la Omega, el Génesis del Antiguo Testamento y el Apocalipsis del Nuevo. **Ambos se encuentran en Cristo.** Adán y Dios se reconcilian por la obediencia del segundo Adán, quien realizó el trabajo de vencer las tentaciones de Satanás y redimir el vergonzoso fracaso y caída de Adán. Los dos Adanes se encontrarán en el Paraíso y se abrazarán, mientras que el dragón, la bestia y el falso profeta, **y todos los que han rechazado las oportunidades y privilegios** que se les han dado a un costo tan infinito, y no se han vuelto para ser leales, serán excluidos del paraíso. — **{12LtMs, Ms 33, 1897, par. 30}**

14 Bienaventurados los que guardan sus mandamientos, para que su potencia sea en el árbol de la vida, y que entren por las puertas en la ciudad.

Apocalipsis 22:14

... No debe haber error ni falla en **vuestro título a la inmortalidad.** El Salvador dice: "Bienaventurados los que guardan Sus mandamientos, para tener derecho al árbol de la vida, y para entrar por las puertas en la ciudad." — {RH April 30, 1889, par. 13}

... La obediencia a los mandamientos de Dios es el precio del cielo, y la obediencia a los padres en el Señor es la lección más importante que deben aprender los hijos... — {11LtMs, Ms 12b, 1896, par. 17}

... Dios ha establecido en Su Palabra las condiciones de acuerdo con las cuales se elegirá a cada alma para la vida eterna: la obediencia a Sus mandamientos, mediante la fe en Cristo. Dios ha elegido un carácter que está en armonía con Su ley, y todo el que alcance la norma requerida, entrará en el reino de la gloria... — {PP 207.4}

No hay discordia entre el Antiguo Testamento y el Nuevo. En el Antiguo Testamento encontramos el evangelio de la venida de un Salvador; En el Nuevo Testamento tenemos el evangelio de un Salvador revelado como las profecías habían predicho...Pero ni una sola vez Cristo ha declarado que su venida destruyó los reclamos de la ley de Dios. Por el contrario, en el último mensaje a su iglesia, en Patmos, pronuncia una bendición sobre los que guardan la ley de su Padre: "Bienaventurados los que hacen sus mandamientos, para que tengan derecho al árbol de la vida, y puede entrar por las puertas a la ciudad ". — {ST July 29, 1886, par. 9}

Muchos maestros en religión aseveran que Cristo abolió la ley por su muerte, y que desde entonces los hombres se ven libres de sus exigencias. Hay quienes lo representan como yugo doloroso, y en contraposición con la esclavitud de la ley, presentan la libertad de que se debe gozar bajo el evangelio. — {GC 466.1}

Pero no es así como las profetas y los apóstoles consideraron la santa ley de Dios. David dice: "Caminaré con libertad, porque he buscado tus preceptos". Salmos 119:45. El apóstol Santiago, que escribió después de la muerte de Cristo, habla del Decálogo como de la "ley real", y de la "ley perfecta, la ley de libertad". Santiago 2:8; 1:25. Y el vidente de Patmos, medio siglo después de la crucifixión, pronuncia una bendición sobre los "que guardan sus mandamientos, para que su potencia sea en el árbol de la vida, y que entren por las puertas en la ciudad" Apocalipsis 22:14. — {GC 466.2}

El aserto de que Cristo abolió con su muerte la ley de su Padre no tiene fundamento. Si hubiese sido posible cambiar la ley o anulará, entonces Cristo no habría tenido por qué morir para salvar al hombre de la penalidad del pecado. La muerte de Cristo, lejos de abolir la ley, prueba que es inmutable. El Hijo de Dios vino para engrandecer la ley, y hacerla honorable. Isaías 42:21. Él dijo: "No penséis que vine a invalidar la ley"; "hasta que pasen el cielo y la tierra, ni siquiera una jota ni una tilde pasará de la ley". Mateo 5:17, 18. Y con respecto a sí mismo declara: "Me complazco en hacer tu voluntad, oh Dios mío, y tu ley está en medio de mi corazón". Salmos 40:8. — {GC 466.3}

Estamos aspirando a la vida que se mide con la de Dios; por lo tanto, nuestra naturaleza debe ser puesta en conformidad con la voluntad de Dios...Lo que nosotros anhelamos es el cielo, la corona del vencedor, una entrada por las puertas de la ciudad de Dios, el derecho a comer del árbol de la vida en medio del Paraíso de Dios. Deseamos ver al Rey en su hermosura. Entonces debemos mantener diariamente nuestros ojos fijos en Cristo, la perfección del carácter humano, y aferrados a su divinidad tendremos la fuerza celestial que nos ayudará para ser vencedores sobre toda tendencia y deseo perverso. — {24LtMs, Ms 87, 1909, par. 20}

Cuando la voz de Dios despierte a los muertos, saldrán del sepulcro con los mismos apetitos y pasiones, los mismos gustos y disgustos que poseían en vida. Dios no obra ningún milagro para regenerar al hombre que no quiso ser regenerado cuando se le **concedió toda oportunidad** y se le proveyó toda facilidad para ello. Mientras vivía no halló deleite en Dios, ni halló placer en su servicio. **Su carácter no se halla en armonía con Dios y no podría ser feliz en la familia celestial.** — {COL 270.1}

15 Mas los perros estarán fuera, y los hechiceros, y los disolutos, y los homicidas, y los idólatras, y cualquiera que ama y hace mentira.

Apocalipsis 22:15

Hoy día existe una clase de personas en nuestro mundo que tienen la justicia propia. No son glotones, no son borrachos, no son incrédulos; **pero quieren vivir para sí mismos, no para Dios.** El no se halla en sus pensamientos; por consiguiente se los clasifica con los incrédulos. Si les fuera posible entrar por las puertas de la ciudad de Dios, no podrían tener derecho al árbol de la vida; porque cuando los mandamientos de Dios fueron presentados ante ellos con todos sus requerimientos dijeron: No. No han servido a Dios aquí; por consiguiente no lo servirían en lo futuro. No podrían vivir en su presencia, y no se sentirían a gusto en ningún lugar del cielo. — {COL 270.2}

Los que permiten que **un espíritu codicioso se posesione** de ellos fomentan y desarrollan los rasgos de carácter que harán que sus nombres sean registrados en los libros del cielo como idólatras. A todos éstos se los clasifica con los ladrones, vilipendiadores y estafadores, ninguno de los cuales, declara la Biblia, heredarán el reino de Dios. "Porque el malo se jacta del deseo de su alma, bendice al codicioso, y desprecia a Jehová". Salmos 10:3. Las características de los codiciosos siempre están en pugna con el ejercicio de la caridad cristiana. Los frutos del egoísmo siempre se manifiestan en el descuido del deber y **en el fracaso en la tarea de emplear los dones dados por Dios para el adelantamiento de su obra.** — {RH December 1, 1896, Art. A, par. 4}

Todos los fornicarios estarán fuera de la ciudad de Dios. Los ángeles de Dios ya están actuando en el juicio y el Espíritu de Dios está abandonando gradualmente el mundo. El triunfo de la iglesia

está muy cercano, la recompensa que ha de ser conferida está casi a nuestro alcance, y sin embargo hay iniquidad entre los que pretenden disponer del resplandor pleno de la luz del cielo. — {TM 431.2}

Los hombres son mortales. Pueden ser piadosos con sinceridad y sin embargo cometer muchas equivocaciones en su comprensión y tener muchos defectos de carácter. Sin embargo, no pueden ser seguidores de Cristo y permanecer junto al que "ama y hace mentira." Una vida tal es fraudulenta, una falsedad perpetua, un engaño fatal. Los hombres y las mujeres tendrán que enfrentarse a sus pecados y reconocerlos abiertamente. Ésa será la prueba definitiva de su valentía. Decir: "Soy responsable de ese error" requiere una fuerza de introspección que el mundo sólo posee en muy escasa medida. Pero quien tenga el valor de decir esto con sinceridad obtiene una decidida victoria sobre sí mismo y cierra efectivamente la puerta al enemigo. — {4T 336.3}

... Cada hora de trabajo **pasa por el escrutinio de Dio**s, y queda regristrada la fidelidad o infidelidad con que éste se realizó. Cuando el Juez se siente y los libros se abran, y cada uno sea juzgado de acuerdo con las cosas escritas en los libros, tendremos que hacer frente al registro de los momentos despilfarrados y las oportunidades no aprovechadas. El egoísmo, la envidia, el orgullo, los celos, la ociosidad, **o cualquier otro pecado** que se acaricie en el corazón, **lo excluirán a uno de la bienaventuranza del cielo.** "A quien os prestáis vosotros mismos por siervos para obedecerle, sois siervos de aquel a quien obedecéis." — {4T 453.1}

16 Yo Jesús he enviado mi ángel para daros testimonio de estas cosas en las iglesias. Yo soy la raíz y el linaje de David, la estrella resplandeciente, y de la mañana.

Apocalipsis 22:16

Algunos han presentado las verdades del mensaje del tercer ángel como teorías áridas; pero el Cristo viviente es el tema que debe presentarse en este mensaje. Él será revelado como el primero y el último, como el Yo Soy, raíz y vástago de David y estrella

resplandeciente de la mañana. El carácter de Dios en Cristo debe manifestarse al mundo mediante este mensaje... — {6T 20.1}

Cuando el hombre se mantenga en comunión con Dios, el firme e invariable propósito que preservó a José y a Daniel en medio de la corrupción de las cortes paganas hará que su vida sea de inmarcesible pureza. No habrá mancha en su carácter. La luz de Cristo no se obscurecerá jamás en su conducta. El brillante lucero matutino resplandecerá fijamente sobre su cabeza en inmutable gloria. — {MH 136.4}

Semejante vida será elemento de fuerza en la comunidad. **Será un vallado contra el mal, una salvaguardia para los tentados,** una luz guiadora para los que, en medio de las dificultades y los desalientos, busquen el camino recto. — {MH 136.5}

17 Y el Espíritu y la Esposa dicen: Ven. Y el que oye, diga: Ven. Y el que tiene sed, venga: y el que quiere, tome del agua de la vida de balde.

Apocalipsis 22:17

Tampoco recae únicamente sobre el pastor ordenado la responsabilidad de salir a realizar la comisión evangélica. **Todo el que ha recibido a Cristo está llamado a trabajar** por la salvación de sus semejantes. "Y el Espíritu y la Esposa dicen: Ven. Y el que oye, diga: Ven." Apocalipsis 22:17. A toda la iglesia incumbe el deber de dar esta invitación. Todo el que la ha oído ha de hacer repercutir este mensaje por valles y montes: "Ven." — {AA 110.1}

Es un error fatal suponer que la obra de salvar almas depende solamente del ministerio. El humilde y consagrado creyente a quien el Señor de la viña le ha dado preocupación por las almas, debe recibir aliento por los hombres a quienes Dios ha confiado mayores responsabilidades. Los dirigentes de la iglesia de Dios han de comprender que la comisión del Salvador se da a todo el que cree en su nombre. Dios enviará a su viña a muchos que no han sido dedicados al ministerio por la imposición de las manos. — {AA 110.2}

El Señor llama a muchos más a participar en el trabajo del colportaje ... Por el amor de Dios, mis hermanos y hermanas, aprovechen al máximo las horas del año nuevo para colocar la preciosa luz de la verdad presente ante la gente. El Ángel del pacto está capacitando a Sus siervos para llevar la verdad a todas partes del mundo. Él ha enviado a sus ángeles con el mensaje de misericordia; pero, como si no se apresuraran en su camino lo suficientemente rápido como para satisfacer su corazón de amor anhelante, Él pone a cada miembro de su iglesia la responsabilidad de proclamar este mensaje. "El que oye, diga: Ven". Cada miembro de la iglesia debe mostrar su lealtad invitando a los sedientos a beber del agua de la vida. Una cadena de testigos vivos llevara la invitación al mundo. ¿Harás tu parte en este gran trabajo? — {RH January 27, 1903, Art. B, par. 7}

El que trate de aplacar su sed en las fuentes de este mundo, **bebe tan sólo para tener sed otra vez.** Por todas partes, hay hombres insatisfechos. Anhelan algo que supla la necesidad del alma. Un solo Ser puede satisfacer esta necesidad. Lo que el mundo necesita, "el Deseado de todas las gentes," es Cristo. La gracia divina, que él solo puede impartir, es como agua viva que purifica, refrigera y vigoriza al alma. — {DA 187.2}

Jesús no quiso dar a entender que un solo sorbo del agua de vida bastaba para el que la recibiera. El que prueba el amor de Cristo, lo anhelará en mayor medida de continuo; pero no buscará otra cosa. Las riquezas, los honores y los placeres del mundo, no le atraen más. El constante clamor de su corazón es: "Más de ti." Y el que revela al alma su necesidad, aguarda para satisfacer su hambre y sed. Todo recurso en que confíen los seres humanos, fracasará. Las cisternas se vaciarán, los estanques se secarán; pero nuestro Redentor es el manantial inagotable. Podemos beber y volver a beber, y siempre hallar una provisión de agua fresca. Aquel en quien Cristo mora, tiene en sí la fuente de bendición, "una fuente de agua que salte para vida eterna." De este manantial puede sacar fuerza y gracia suficientes para todas sus necesidades. — {DA 187.3}

... Pero el carácter es intransferible. Ningún hombre puede creer por otro. Ningún hombre puede recibir el Espíritu por otro. Nadie puede impartir a otro el carácter que es el fruto de la obra del Espíritu. Si "estuvieren en medio de la tierra Noé, Daniel, y Job, vivo yo, dice el Señor Jehová, no librarán hijo ni hija; ellos por su justicia librarán su propia alma." Ezequiel 14:20 — {COL 411.2}

18 Porque yo protesto á cualquiera que oye las palabras de la profecía de este libro: Si alguno añadiere á estas cosas, Dios pondrá sobre él las plagas que están escritas en este libro.

Apocalipsis 22:18

Tengo algo que decir a los jóvenes que han estado enseñando la verdad. Predicad la Palabra. Puede ser que tengáis mentes creativas. Puede ser que seáis expertos, tal como los maestros judíos, en formular nuevas teorías; pero Cristo dijo de ellos: "En vano me honran, enseñando como doctrinas, mandamientos de hombres". Mateo 15:9. Ellos presentaban a la gente tradiciones, hipótesis y fábulas de esta clase. LAS FORMAS Y LAS CEREMONIAS que imponían hacían sencillamente imposible que la gente supiera si estaban guardando la Palabra de Dios o siguiendo tradiciones de hombres. — {9LtMs, Ms 82, 1894, par. 19}

Satanás experimenta un enorme placer cuando puede confundir las mentes en esta forma. **No permitan que los ministros prediquen sus propias ideas y suposiciones**. Investiguen ellos fervorosamente las Escrituras comprendiendo solemnemente que si enseñan como doctrinas las cosas que no están contenidas en la Palabra de Dios, serán como los que han sido descriptos en el último capítulo del Apocalipsis. — {9LtMs, Ms 82, 1894, par. 20}

19 Y si alguno quitare de las palabras del libro de esta profecía, Dios quitará su parte del libro de la vida, y de la santa ciudad, y de las cosas que están escritas en este libro.

20 El que da testimonio de estas cosas, dice: Ciertamente, vengo en breve. Amén, sea así. Ven, Señor Jesús.

21 La gracia de nuestro Señor Jesucristo sea con todos vosotros. Amén.

Apocalipsis 22:21

Todos necesitamos sembrar paciencia, compasión y amor; recogeremos lo que ahora sembramos. **Ahora estamos formando nuestro carácter para la eternidad.** En la tierra nos educamos para el

cielo. Todo lo debemos a la gracia gratuita y soberana. En el pacto, la gracia ordenó nuestra adopción; en el Salvador, la gracia efectuó nuestra redención, nuestra regeneración y nuestra adopción para ser coherederos con Cristo. Comuniquemos esta gracia a otros. — {6T 268.3}

Al desobedecer los mandamientos de Dios, el hombre cayó bajo la condena de su ley. Esta caída requirió que la gracia de Dios apareciera en favor de los pecadores. Nunca deberíamos haber aprendido el significado de esta palabra "gracia" si no hubiéramos caído. Dios ama a los ángeles sin pecado, que hacen su servicio y son obedientes a todos sus mandamientos; pero él no les da gracia. Estos seres celestiales no saben nada de gracia; nunca la han necesitado; porque nunca han pecado. La gracia es un atributo de Dios que se muestra a los seres humanos que no lo merecen... — {RH September 15, 1896, par. 5}

No es una evidencia real de que uno sea cristiano porque sus emociones se agitan, o su espíritu se despierta, por la presentación de la verdad. La pregunta es: ¿Está usted creciendo en Cristo, su principal sustento? ¿Se manifiesta la gracia de Cristo en su vida? Dios da su gracia a los hombres, para que deseen más de su gracia. La gracia de Dios siempre obra sobre el corazón humano; y cuando se recibe, la evidencia de su recepción aparecerá en la vida y el carácter del receptor, ya que la vida espiritual se verá desarrollándose desde adentro... — {BEcho April 15, 1892, par. 1}

Quien no sube la escalera del progreso y agrega gracia a la gracia "está ciego y no puede ver lejos", El falla en discernir que sin dar estos pasos sucesivos para ascender la escalera vuelta tras vuelta, creciendo en gracia y conocimiento de nuestro Señor Jesucristo, él no se está colocando en una posición donde la luz de Dios sobre la escalera se refleje sobre él. Como él no agrega gracia a gracia, ha olvidado los reclamos de Dios sobre él, y que debía recibir el perdón de los pecados a través de la obediencia a los requisitos de Dios. El está en la posición de pecador delante de Dios. Si tiene las gracias de Cristo, las ejercitará y las aumentará, pero si no da fruto

en buenas obras para la gloria de Dios, permanece en un estado de ceguera e ignorancia, auto-complacencia y pecado. Él "no puede ver lejos". Sus ojos están fijos en la tierra, no en Dios encima de la escalera. — {4LtMs, Ms 13, 1884, par. 43}

Sin la gracia de Cristo, el pecador está en una condición desesperada. No puede hacerse nada por él, pero mediante la gracia divina se **imparte al hombre poder sobrenatural que obra en la mente, el corazón y el carácter.** Mediante la comunicación de la gracia de Cristo, el pecado es discernido en su aborrecible naturaleza y finalmente expulsado del templo del alma. Mediante la gracia, somos puestos en comunión con Cristo para estar asociados con El en la obra de la salvación... — {RH November 4, 1890, par. 6}

Un terrible conflicto está ante nosotros. Nos estamos acercando a la batalla del gran día de Dios Todopoderoso. Lo que se ha mantenido bajo control se debe desatar. El ángel de la misericordia está doblando sus alas, preparándose para bajar del trono y dejar el mundo al control de Satanás. Los principados y poderes de la tierra están en una amarga revuelta contra el Dios del cielo. Están llenos de odio contra los que le sirven, y pronto, muy pronto, se librará la última gran batalla entre el bien y el mal. La tierra será el campo de batalla: LA ESCENA DE LA COMPETENCIA FINAL Y LA VICTORIA FINAL. — {RH May 13, 1902, Art. A, par. 13}

Estudio Adicional: EGW "El Conflicto de los Siglos" Capítulo 43—El Fin del Conflicto

EGW "Consejos Para la Iglesia" Capítulo 66— "He Aquí Yo Vengo Pronto"